

Alaquàs 6 de Junio 2020

Estimado Federico García Lorca,

Le quería agradecer todo lo que ha llevado a cabo durante su vida , lo preciosa y dura que puede llegar a ser , a aportado mucho a la sociedad en la que vivimos ahora , enseñándonos valores , sus virtudes , el placer de unas palabras , los sentimientos que te puede llegar a mostrar y sobre todo la cultura hablar de ella como si estuvieras en ese mismo lugar , es como transportarte a ese mismo instante. Gracias a su trabajo y sus poemas , se hace que la lectura de un poema se entienda más y si valore mucho más. Hay una terrible desgracia que fue cuando usted falleció a una temprana edad y una muerte que si hablamos de ella , fue muy injusta ya que la sociedad no valora a personas que tuvieran distinta opinión en aquellos tiempos, ahora podemos decir que ha cambiado bastante dentro de lo que cabe pero hay mucho de lo que mejorar.

Un saludo,

Carla Rodrigo García.

pd: Hubiésemos tenido mucho de lo que hablar.